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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨 

１ 

渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 高齢者に優しい公共交通

を 

(1) これまでに地域公共交通活性化

協議会で協議・実証実験された路

線等の内容は 

(2) 高齢化が進む中でのこれからの

公共交通のあり方は 

(3) 少数の声も反映できるような施

策の検討を 

２ 中学校の部活動について (1) 部活動の主体はどこなのか 

(2) 部の存続・廃部についての考え

方は 

(3) 少子化による今後の本市におけ

る部活動のあり方は 

２ 

松ヶ平 哲 幸 

（無所属グループ） 

 

【一問一答方式】 

１ 電気料金再値上げ申請に

ついて 

(1) 公共施設における影響の見通し

は 

(2) 民間事業所等に対する支援策は 

２ 災害に強いまちづくりに

ついて 

(1) ８月の大雨による災害発生の対

応と今後の対策について  

(2) 地域防災計画について 

３ スポーツによるまちづく

り 

(1) スポーツ基本法による推進体制

は 

(2) スポーツと市民の健康づくりに

ついて 

３ 

斉 藤   昇 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

 

１ ごみ処理基本計画につい

て 

(1) 計画と現状について 

(2) 今後のごみ量の推移は 

(3) 施設整備、稼働状況は 

２ 地域福祉計画について (1) 地域福祉に関する本市の理念・

方向性は 

(2) 計画策定の体制・方法は 

(3) 地域福祉のネットワークづくり 
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    は 

４ 

喜 多 武 彦 

（無所属グループ） 

 

【一問一答方式】 

１ 高齢者の地域活動につい

て 

(1) 健康長寿日本一を掲げる本市に

おいて、豊富な知識や経験、人脈

などの活用について、どのように

認識をされているのか。今後の活

用方針などについての見解を 

２ 農作業人材の確保と育成

について 

(1) 農繁期における、農家の人手の

確保に関する課題と今後の所見を 

５ 

大 西   陽 

（無所属グループ） 

 

【一問一答方式】 

１ ６次産業化について (1) 取組みの状況と支援内容及び今

後の見通しは  

 

２ 第２期士別市男女共同参

画行動計画について 

(1) 行動計画の実践と進捗状況につ

いて 

 

３ 昨年統合により廃校とな

った３小学校について 

(1) 利活用を検討している校舎の検

討経過と決定までのメンテナンス

の考え方と検討にあたって地域を

含めた市民の意見を参考に又は反

映できる仕組が必要では 

(2) 取り壊しを予定している校舎の

実施時期とそれまでの管理の考え

方は 

(3) 教職員住宅の有効な利用は 

６ 

国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

 

【一問一答方式】 

１ 電気料金再値上げの影響

と本市のエネルギー施策

は 

(1) 北海道電力からの説明と本市の

意見は 

(2) 本市への影響額試算は 

(3) 市営住宅入居者の負担増は 

(4) 本市が泊原発より「250㎞圏」に

入る件 

(5) 「新電力」利用の件 

２ 「子ども・子育て新制

度」について 

(1) 士別市子ども・子育て会議での

審議状況は 
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  (2) 必要事業量の推計について 

(3) 保育認定のあり方について  

(4) 園児20名以上が在籍する認可外

保育所の児童福祉法上の根拠につ

いて 

(5) 現状の保育の質・水準を落とさ

ぬ施策を 

３ 本市の自然保護施策につ

いて 

(1) つくも水郷公園のなかの自然を

生かすには（ビオトープ等） 

(2) 「天塩岳・天塩川魅力発信プロ

ジェクト」と自然保護との関係は 

７ 

井 上 久 嗣

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

１ 公共施設等の集約化につ

いて 

(1) 人口減少への今後の対応は 

(2) 公共施設等総合管理計画につい

て 

２ 長期的な財政計画につい

て 

(1) 資材・人件費等の高騰による今

後の影響は 

(2) 普通交付税減額に関して 

(3) 人口減少を見越した長期的な財

政計画は 

３ 自然災害への対応につい

て 

(1) 土砂災害警戒区域等の指定に関

して 

(2) タイムライン等の事前対応計画

の導入は 

(3) 災害時要援護者名簿作成の進捗

は 

８ 

粥 川   章 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】  

１．天塩岳、天塩川における

観光行政について 

(1) 「天塩岳・天塩川魅力発信プロ

ジェクト」における「士別の水」

は源流の水を取水できないか 

(2) 商品化も今後考えているのか 

(3) 市民全戸に提供する考えは 

(4) 携帯電話の受信施設の設置は考

えられないか 
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２．老朽化した公共建築物の

解体計画について 

(1) 茂志利小学校は築52年が経過し

ており解体を急ぐべきでないか  

(2) 自治体運営改革会議ではどのよ

うな検討がなされているか 

(3) 国の支援策の状況は 

９ 

谷     守 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】  

１．地区防災計画について 

 

  

２．合宿の里ステップアップ 

ランについて 

 

３．奨学金制度について 

(1) 本年４月から本制度施行となっ

ているが、その周知と取り組み等

について 

(1) 宿泊施設の充実及びその支援体

制は 

(2) パラリンピックの対応策は 

(1) 更なる充実と看護師確保のため

の修学資金貸付のような貸付制度

を取り入れてはどうか 

 


